

## Kommen Ammersbeker Kinder und Hamburger KiTas zusammen?

Der Ausschuss für Soziales, Jugend und Kultur, sowie unsere Gemeindevertretung haben sich viel Mühe gemacht, um eine Vollversorgung an Kindertagesplätzen zu schaffen.

Es gibt aber Situationen, in denen eine Ammersbeker Mutter keinen KiTa-Platz vor Ort nutzen kann oder will, zum Beispiel wenn sie in Hamburg arbeitet und ihr Kind deshalb in eine KiTa geben will, die in der Nähe ihres Arbeitsplatzes liegt.

Diese Kinder werden in Hamburg auch aufgenommen, wie uns das Bezirksamt Wandsbek mitteilte. Durch das Bezirksamt erfolgt dann allerdings keine Förderungszusage. Die Eltern wird von den Einrichtungen der volle Pflegesatz in Rechnung gestellt und sie müssen dann bei unserer Gemeinde die Kostenerstattung beantragen, abzüglich des Familieneigenanteils.

Ihre

**UWA**

*Gordian Okens*  
(2.Vorsitzender)

*Ralph Otto*  
(Schriftführer)

Ammersbek, im Januar 2013